

04.04.2017 PRESSEMITTEILUNG

Generali (Schweiz) Holding AG Media RelationsT +41 58 472 41 60
F +41 58 472 44 25

Thomas A. Gutzwiller wird Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG und der Generali Allgemeine Versicherungen AG

- Im Rahmen von ordentlichen Generalversammlungen wurde Thomas A. Gutzwiller am 4. April 2017 als neuer und unabhängiger Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG und der Generali Allgemeine Versicherungen AG gewählt.
- Karl Schönenberger ist als Verwaltungsrat der beiden Gesellschaften zurückgetreten.
- Der Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG und Generali Allgemeine Versicherungen AG setzt sich neu wie folgt zusammen: Jaime Anchüstegui (Präsident, bisher), Valter Trevisani (Vize-Präsident, bisher), Martha Dagmar Böckenfeld (bisher), Alfred Leu (bisher), Enrico Mattioli (bisher) und Thomas A. Gutzwiller.

An ordentlichen Generalversammlungen wurde Thomas A. Gutzwiller am 4. April 2017 als neuer und unabhängiger Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG und Generali Allgemeine Versicherungen AG gewählt. Karl Schönenberger ist als Verwaltungsrat der beiden Gesellschaften der Generali (Schweiz) Holding AG zurückgetreten.

Prof. Dr. Thomas A. Gutzwiller ist seit 1988 Unternehmensberater. Er war Mitgründer und bis 2006 CEO von The Information Management Group (IMG). Bis 2007 war er zudem Verwaltungsratspräsident der IMG Gruppe. Seit 2006 ist Thomas A. Gutzwiller Partner der GWPartner AG – Gutzwiller Wachsmann Partner – "Entwicklung von Unternehmen und Menschen". In dieser Eigenschaft hält er mehrere Verwaltungsrats-, Beirats- und Stiftungsrats- sowie Beratungs-Mandate mit Fokus auf Wachstum inne. Er ist zudem Lehrbeauftragter der Universität St. Gallen und der ETH Zürich.

Neue Zusammensetzung der Verwaltungsräte

Der Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG und Generali Allgemeine Versicherungen AG setzt sich neu wie folgt zusammen: Jaime Anchüstegui (Präsident, bisher), Valter Trevisani (Vize-Präsident, bisher), Martha Dagmar Böckenfeld (bisher), Alfred Leu (bisher), Enrico Mattioli (bisher) und Thomas A. Gutzwiller.



ÜBER GENERALI

Generali ist ein unabhängiger italienischer Konzern mit starker internationaler Präsenz. Er wurde 1831 gegründet und gehört zu den weltweit führenden Versicherungen. Er ist in mehr als 60 Ländern vertreten. 2016 betrug sein durch Prämieneinnahmen erwirtschaftetes Gesamteinkommen mehr als 70 Milliarden €. Die Generali Group beschäftigt weltweit über 74'000 Mitarbeitende und betreut 55 Millionen Kunden. Damit ist sie Marktführerin in Westeuropa und wird auch immer bedeutender auf den Märkten Mittel- und Osteuropas sowie in Asien. 2017 zählte Corporate Knights die Generali Group zu den weltweit nachhaltigsten Unternehmen.

In der Schweiz steht Generali seit 140 Jahren für individuelle Versicherungslösungen in jeder Lebenslage. Fast eine Million Kundinnen und Kunden verlassen sich auf den zuverlässigen Schutz aus einer Hand: von Sach-, Rechtsschutz- und Lebensversicherungen bis zu umfassenden Vorsorgelösungen sowie attraktiven Fonds- und Bankprodukten. Die Generali Schweiz Holding hat zwei Sitze, einen in Adliswil und einen in Nyon. Rund 2'000 Mitarbeitende sorgen dabei für eine qualifizierte Beratung und ausgezeichneten Service.